

El saber médicofarmacológico en la antigua Mesopotamía

Jueves 19 de octubre de 2017 19:00-21:00h

Bíblioteca Eugenio Trías (Parque de El Retiro) Entrada líbre hasta completar aforo

Barbara Böck

Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CSIC)
Instituto de Lenguas y Culturas del Mediterráneo y Oriente Próximo

En Mesopotamia se escribieron tanto los primeros manuales de contenido médico-farmacológico como libros de rituales médico-mágicos para tratar a los enfermos y sus dolencias. En cuneiforme e incisos en tabillas de arcilla, miles de textos arrojan luz sobre las ideas que tuvieron los babilonios en el terreno de la salud y la enfermedad y los conocimientos sobre cómo tratar mejor una gran variedad de enfermedades.

Se examinarán los numerosos datos sobre aspectos varios del arte de la curación, desde el tratamiento de enfermedades hasta la preparación de plantas medicinales, pasando por la concepción de la anatomía humana. Además, se pondrá énfasis en la estrecha interdependencia entre religión, magia y medicina que pone de manifiesto el patrimonio escrito que nos ha dejado la civilización mesopotámica, extinguida hace más de dos mil años.





BIBLIOTECAS PÚBLICAS MUNICIPALES

Biblioteca Eugenio Trías, Casa de Fieras Paseo Fernán Núñez, 24, Madrid. Metro: Línea 9, Ibiza



Grabación, edición y distribución del material audiovisual



FB: HISTORIAS en la Casa de Fieras TW:

@HistoriaCFieras EMAIL:

historiascasafieras@gmail.com